



Gouvernement du Québec

Message du premier ministre

à l'occasion du  
gala annuel de Canada-Chine petites et moyennes entreprises

Le 5 octobre 2017

Depuis plusieurs années, le Gouvernement du Québec est présent en Chine afin d'y établir des partenariats culturels, économiques et politiques. Aujourd'hui, plus d'une centaine d'entreprises québécoises y sont implantées. Leur expertise va de l'environnement et de l'aérospatiale aux technologies de l'information et à l'agroalimentaire, en passant par l'économie numérique.

Au fil des ans, le Gouvernement du Québec a organisé plusieurs missions commerciales et accueilli des entreprises chinoises, avec toujours comme objectif d'encourager un rapprochement avec la Chine. Notre gouvernement souhaite étendre ce rapprochement à tous les secteurs d'activité.

Je profite de l'occasion qui m'est donnée, en ce premier gala annuel de Canada-Chine petites et moyennes entreprises (CCPME), pour souligner la création de cet organisme ainsi que pour saluer la contribution de celles et ceux qui y œuvrent. En travaillant auprès d'entreprises actives au sein de l'environnement bilatéral Canada-Chine, CCPME favorisera certainement l'accroissement des relations entre le Québec et cet important acteur commercial qu'est la Chine.

Souhaitant que cette prestigieuse soirée soit l'occasion toute désignée pour nos chefs d'entreprise de tisser ou de consolider des liens d'affaires fructueux avec la Chine et de promouvoir le savoir-faire du Québec, je vous adresse, à toutes et à tous, mes vœux de succès pour un gala des plus réussis.

  
Philippe Couillard

